



# Post – Sportverein Düsseldorf e.V.

**Tanzabteilung**  
Dreherstraße 213 a  
40625 Düsseldorf

Post-Sportverein Düsseldorf e.V. Tanzabteilung

## An die Mitglieder

Düsseldorf, den 11.03.2019

## Einladung

### Tagesordnung:

zur ordentlichen Mitgliederversammlung der Tanzabteilung des Post-Sportvereins Düsseldorf e.V. für 2019

1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und Genehmigung der Tagesordnung  
am Montag, den 01. April 2019, 20:15 Uhr (im Tanzraum, Dreherstraße 213a, 40625 Düsseldorf)

Vorschläge und Anträge bitten wir bis spätestens eine Woche vor der Mitgliederversammlung der  
Abteilungsleitung (siehe obige Anschrift) bekanntzugeben.

Situation der Tanzabteilung

3. Neuwahl der Abteilungsleitung
4. Wahl der/des Delegierten für die Delegiertenversammlung 2019 des Hauptvereins
5. Anträge
6. Verschiedenes

P.S.: Ende 2018 wurde die Vereinssatzung geändert. Die aktuelle Fassung finden Sie auf der Website des Hauptvereins im Downloadbereich.

Mit sportlichen Grüßen

Die kommissarische Abteilungsleitung der Tanzabteilung des Post Sportverein Düsseldorf

B. Verfürth

## **Protokoll der Mitgliederversammlung der Tanzabteilung vom 01.04.2019**

Beginn : 20.15h

Ende 21.00h

### **TOP 1:**

Herr Verfürth (als kommissarischer Leiter)begrüßte die Anwesenden.

Die Anwesenheitsliste wurde erstellt.

Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form ohne Gegenstimme genehmigt.

### **TOP 2 :**

Herr Verfürth referierte die Situation der Tanzabteilung (Abspaltung der Abteilung 2014, Weiterführung nur mit einer Paartanzgruppe (montags), Angebote Zumba (leider nicht dauerhaft!), Neuaufbau mit einer zusätzlichen Salsagruppe (mittwochs) und neuerdings (durch Rückkehr einer Trainerin) neue Angebote in Zumba Gold, Latin Move (Formationstanz) und „Tanz und Bewegung für Senior/innen“.)

Jetzt wieder über 30 Mitglieder, so dass man wieder von einer „Abteilung“ sprechen kann.

Angesprochen wurden in diesem Kontext auch die Veränderungen in der gesellschaftlichen Entwicklung (wenig Neigung, sich dauerhaft an einen Verein zu binden, lieber situationsgemäß, spontan für „Angebote“ entscheiden zu können, somit verstärkte Neigung zu (zeitlich befristeten) „Kursangeboten“ oder zur stundenweise Belegung von Angeboten), was aber mit einer Vereinssatzung kaum zu vereinbaren ist. Um aber dem offensichtlichen Bedarf in diesem Bereich nachzukommen, wird der Tanzraum auch an selbstständige Trainer/innen vermietet, die solche Kursangebote machen können.

### **TOP 3:**

Als Abteilungsleiterin wurde Frau Dorothee Verfürth (einstimmig, mit einer Enthaltung) gewählt.

Als Vertreterin wurde Frau Mechthild Renger (einstimmig, mit einer Enthaltung) gewählt.

### **TOP 4:**

Als Vertreterin für die Delegiertenversammlung wurde Frau Mechthild Renger (einstimmig, mit einer Enthaltung) gewählt.

### **TOP 5 :**

Es lagen keine Anträge vor.

### **TOP 6:**

Einziges Thema: Vorüberlegungen zu Werbemaßnahmen für neue Mitglieder (Flyer neu gestalten, „zielgerechte“ Werbung (Zentrum plus, Institutionen, Krankenkassen, Kirchen, ...), kein „flächendeckendes“ Verteilen, Presse informieren (Düsseldorfer Anzeiger, RP, WZ ))

Protokoll: D. Verfürth

Anhang: Anwesenheitsliste

Mitgliederbesammlung der Tawzastellung  
11/4/2018

Anwesenheit:

Dorothea Verfürth

Meditzind Renger

Anita Steuring

Opisela Bankamp

Hira Szymura

Bonita Berndt

Michael BERNOT

Karl RENGIER

Bernd Verfürth